
第 1502 回例会 2017・12・19           ﾆｺﾆｺ 本日 57,940 円 累計 470,872 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間          堀江 大 

 吉安訪問、栗原団 

長、参加の皆さん有 

難う御座いました。 

私は朝 5 時に家を 

出て花蓮駅に夕方 5 

時 20 分到着。いつ 

もの熱烈歓迎。6 時 

点鐘には遅れ、会場 

には 300 人以上の方々。祝辞も無事終わり❓ 来年は 

吉安からガバナーも、会長はお寺だとか。来年の訪 

問が楽しみですね。鈴木エレクト頑張ってね                                                           

 

幹事報告               石井 秀夫 

◆ 国際ﾛｰﾀﾘｰ細則第 14 条による公表  2018-19

年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者 茂木 正様 (本庄ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾞ) 

◆ 会員増強に役立つ 8 つのｵﾝﾗｲﾝｺｰｽのご案内 

◆ [RIJO-FAQ]配信履歴 (~2017 年 11 月末) 

◆ 所沢ｼﾃｨﾏﾗｿﾝ大会実行委員会より大会に伴う協

賛のお礼状と冊子を頂きました。 

◆ ﾊﾞｷﾞｵ基金より 2016 年度事業報告書 

◆ 例会変更・・・・狭山中央 RC、所沢中央 RC、 

入間南 RC、所沢 RC、新所沢 RC、 

所沢東 RC、 

◆ 週報・・・入間南 RC、新所沢 RC、所沢東 RC 

 

ニコニコボックス       内田 学 

堀江 大  吉安扶輪社に行かれた皆様有り難う

ございました。卓話、福田様 本日宜

しくお願いします。髙橋さん 50 周年

おめでとうございます。 

石井 秀夫 福田様 本日は有り難うございます。

どうぞ宜しくお願い致します。欠席が

多く申訳ございませんでした。 

室伏 秀樹 吉安扶輪社訪問 栗原団長はじめお世

話になりました。来年は吉安からｶﾞﾊﾞ

ﾅｰが出ます。大挙して行きましょう。

鈴木会計もご苦労様！！ 

鈴木 伴忠 福田先生 本日の卓話 宜しくお願い

します。 

■出席報告 

月 日 12/12 

会員数 29 

出席者 22 

出席率 75.9％ 

前回修正 86.2％ 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/19 例会振替 12/23(土) 

   クリスマスパーティー 

12/26 例会取消 

1/2 例会取消 1 日 法定休日 

1/9 例会取消 8 日法定休日 

 



鈴木 伴忠 台湾 吉安扶輪社無事行って参りま

した。今回参加者全員からのニコニコ

です。ご芳志頂いた堀江会長、石井 實

ﾊﾟｽﾄ会長様有り難うございました。 

恒良 裕子 たくさん欠席してしまいました。今日

は福田様宜しくお願い致します。 

栗原 和明 都合により 早退させていただきます。

申訳ありません。 

髙橋 和男 福田先生 本日は卓話宜しくお願いし

ます。すみません 本日早退させてい

ただきます。 

荻野 陽一 仕事の為 早退 致します. 

 

親睦委員長        師岡 友次 

 12 月 23 日

（土）のｸﾘｽﾏｽﾊﾟ

ｰﾃｨｰには 68 名の

参加申込みがあ

りました。沢山の

ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄも用意し

ております。お楽

しみに。 

 1 月 16 日(火)の新年会のご案内を致しました。会

員皆様の御参加をお待ち申し上げます。 

 

国際奉仕委員長          栗原 和明 

 国際奉仕委員

会より報告させ

て頂きます。さ

る 12 月 6 日～9

日まで、台湾へ

行きまして花蓮

市の吉安扶輪社

を訪問し、37 周年記念式典に出席してきました。

相変わらず盛大な式典で特に今年は、ﾒﾝﾊﾞｰの蔡

（TSAI）さんがｶﾞﾊﾞﾅｰエレクトと言う事で、より

以上盛り上がりました。皆ｽﾋﾟｰﾁが長く参りました

が、堀江会長のｽﾋﾟｰﾁは簡潔で素晴らしかった 

です。その後、新幹線で高尾に行きましたが、想像

以上に整備された都市で驚きました。鈴木ｴﾚｸﾄも感

動しておりましたので、是非来年は大勢の会員の参

加をお願いしまして、報告とさせて頂きます。 

卓話   アイデア発想法と知的財産 

  日本弁理士政治連盟 

筆頭会長  福田 伸一様 

知的財産は、私たちの身の回りに多数存在

し、且つ、企業経営に書くことができないに

もかかわらず、案外、理解されていないのが

実情です。 

この知的財産を上手に生かすことは企業の

発展において欠かすことができません。 

 現在、人気のドラマ「陸王」においても、

知的財産の一種である特許を誰が所有する

かが焦点になっています。 

 当日は、主に企業経営の観点から知的財産

の概要及び重要性をお話したいと考えてい

ます。 

 

 福田先生には沢

山の資料を基に、大

変詳しく、解り易く、

ソフトにご説明 頂

き、時間がすごく早

く過ぎてしまいま

した。 

 

        

 

  

 

今週の担当  須澤 一男 

 

 

 

 


